
Pièces 8 Pièces

Superficie 236 m²

Référence 7964

Prix 1 995 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Cette  propriété  unique  nous  offre  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les

magnifiques  roches  rouges  de  l'Esterel.  L'absence  de  vis-à-vis  ajoute  à  son

attrait.Avec  un  salon  spacieux,  une  grande  cuisine  individuelle,  quatre  chambres

chacune avec sa propre salle d'eau attenante, un bureau, un garage, une piscine

avec un poolhouse équipé et même un jacuzzi, elle est un véritable havre de luxe et

de confort.Le tout sur un terrain généreux de près de 3899 m², offrant amplement

d'espace  pour  profiter  de  ce  cadre  remarquable.C'est  sans  aucun  doute  une

propriété qui saura combler les attentes des plus ...

This unique property offers us a panoramic view of the sea and the magnificent red

rocks  of  the  Esterel.  The  absence  of  vis-à-vis  adds  to  its  appeal.With  a  spacious

living  room,  a  large  individual  kitchen,  four  bedrooms  each  with  its  own  en-suite

shower  room,  an office,  a  garage,  a  swimming pool  with  an equipped poolhouse

and even a jacuzzi, it is a true haven of luxury and comfort.All on a generous plot of

almost 3899 m², offering ample space to enjoy the area.Information on the risks to

which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Geohazards  website:

www.georisques.gouv.fr*Agency fees ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL
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